

「未来を創造し、社会に貢献する人材の育成」

平成30年度 柳津町立会津柳津学園中学校

学校だより

平成30年6月15日(金)発行 第 11 号 発行責任者:高橋 弘悦

女子バド全会津も剝覇!

全会津中体連大会



12日、各支部を勝ち抜いた精銳による全会津中体連大会が行われました。本校からはソフトテニスに女子団体、バドミントンの各種目が参加し、熱戦を展開しました。その結果、バドミントンで女子団体が優勝、女子ダブルスの未蘭・美空ペアが準優勝、女子シングルス金子 花さんが第3位に入り、県大会への出場権を獲得しました。女子ソフトテニスは、強豪喜多方二中を相手にフルセットまでもつれ込む熱戦を展開しましたが、惜しくも敗退となりました。

今大会も保護者の方々をはじめ、たくさんの応援をいただきました。この場をお借りしまして御礼申し上げます。



戦いを終えた女子ソフトテニス

同じ顔ぶれで決勝

バドミントン女子団体、ダブルス決勝は、両沼大会と同じ坂下中学校…。旧西山中時代には、同じ顔ぶれで決勝を戦い、新人戦で両沼大会は優勝、会津大会では惜しくも準優勝となつた因縁の相手です。

団体戦は、同じ相手と死力を尽くしての熱戦が展開され、フルセットの上勝利！女子ダブルスでは、両沼大会で勝利したペアに、やはりフルセットの激戦の上惜敗となりました。両校は本当に実力が拮抗し、お互いが高め合っている非常によい関係といえると思います。試合後には仲良く談笑し、健闘をたたえ合っている姿が大変印象的でした。



激戦を繰り広げたペアと…

いよいよ学習優先モードへ

全会津大会も終わり、3年生はいよいよ受験に向けて体制を整える時期になってきました。1、2年生も2日、3日に行われる期末テストに向けて準備を始めなければなりません。特に1年生にとっては初めての定期テストになります。

学校では25日からの週の放課後に、1時間の自主学習の時間を設け、中学生としての勉強の仕方を身につけてもらおうと計画しています。



ビリギャル来校！

後日正式に文書でお知らせしますが、7月7日(土)本校に於いて、開校記念講演会が計画されています。講師は、映画化されたことで有名な「ビリギャル」こと、小林さやかさんです。

「ビリギャル」は、素行不良のギャルであり、高校2年生で小学4年生程度の学力しかなかった少女・さやかが、周りと助け合い学力偏差値を上昇させ慶應義塾大学に現役合格するまでを描いた実話が映画化されたものです。

高校2年生で偏差値30のさやかさんが、偏差値70は必要といわれる慶應義塾大学に、1年半の勉強でどのようにして合格できたのか…。これから受験勉強に入る3年生にも、そして目標とする進路をめざす1、2年生にもきっと貴重な講演になるに違いありません。

